

Pág.: 9 Cm2: 449,3 Fecha: 12-11-2024 4.000 Tiraje: Medio: Diario VI Región Lectoría: 12.000 Diario VI Región Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Hospital San Fernando se adjudicó proyectos del 8% FNDR del Gobierno Regional

Hospital San Fernando se adjudicó proyectos del 8% FNDR del Gobierno Regional

El centro hospitalario es el primero de la red asistencial que presenta y se adjudica proyectos en el área inclusión, que beneficiarán a usuarios de Rehabilitación Fisica y de la Unidad de Emergencia Hospitalaria.

importante hito para el Hospital San Fernando fue la adjudicación de tres proyectos del 8% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional, lo que fue celebrado con una ceremonia realizada en la sala MEL, hasta donde acudieron autoridades, comunidad usuaria y funcionarios de los servicios beneficiados.

La jornada contó con la presencia de Fabiola Marambio, encargada de Inclusión del Gobierno Regional en representación del gobernador Pablo Silva Amaya, además de David González, jefe de gabinete de la Delegación Presidencial de Colchagua en representación de la delegada Marta Pizarro. También estuvo presente el director de Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez; la consejera regional Cristina Marchant, que fue una de las principales impulsoras de los proyectos; Luis Guerrero, director regional de SENADIS; y por el centro asistencial, su directora subrogante Lindsay Macuada Garretón, el equipo de subdirectores, jefaturas de los servicios beneficiados, representantes gremiales, la directiva del Consejo Local de Usuarios, entre otros invitados.

Para Fabiola Ma-"Hospital San rambio. Fernando fue el primer centro de atención secundaria de salud en postular a los fondos del 8% del FNDR, adjudicándose tres proyectos en el área de inclusión con diferentes fondos: mejoramiento de accesibilidad universal, en apoyo a las personas mayores, y en fondo de discapacidad. Esto se pudo lograr gracias al trabajo en equipo, a la preocupación constante del hospital y de los equipos beneficiados, lo que permitió llegar a buen puerto, con una rápida resolución. Mis felicitaciones para el establecimiento hospitala-

Por su parte, el director del Servicio de Salud, Jaime Gutiérrez, sostuvo que "todos estos proyectos que nacen desde la misma comunidad y de los funcionarios, recogen las necesidades más sentidas: esto habla de la importancia de este tipo de proyectos que el Gobierciando. Pero no solo nos abocamos en esto con el GORE, sino que tenemos un proyecto importante de muchos recursos, más de 4 mil millones de pesos en equipamiento para los 15 hospitales de la red, tenemos las conservaciones y normalización de los centros hospitalarios, donde en el caso de San Fernando hay un compromiso de compra de terreno, apoyo en lista de espera oncológica y común; el Gobierno Regional es un gran aliado directo beneficio de los usuarios"

EI "Guiando al Bienestar" fue presentado por la Unidad de Emergencia Hospitalaria y el Departamento de Participación Ciudadana, que consiste en la instalación y recambio de señaléticas y afiches informativos en el servicio de Urgencias, para mejorar, educar y concientizar a los usuarios que asisten a esta unidad.

Por su parte, la Unidad de Rehabilitación Física (ex Kinesiterapia) junto al Departamento de

no Regional está finanen el apoyo de proyectos e iniciativas que van en

presentaron los proyectos 'Mejoramiento de accesibilidad universal física y cognitiva, en espacios físicos comunitarios para equipamiento técnico y recreativo", que permitirá renovar el equipamiento del gimnasio de la unidad: además del "Ciclo de talleres de educación sexual y salud pélvica en la persona mayor", que consiste en impartir talleres de educación sexual y salud pélvica orientado a las personas mayores.

Participación Ciudadana,

En tanto, consejera regional Cristina Marchant, felicitó al equipo de gestión del

hospital encabezado por el Departamento de Par-Ciudadana, ticipación porque lograron sacar adelante 3 de 4 proyectos. Esta adjudicación nos permite avanzar en la verdadera inclusión y calidad para la atención hacia nuestros usuarios en un hospital que sabemos, nos está quedando chico. Como consejera regional. me llena de orgullo poder apoyar estas iniciativas. Estamos avanzando en la carpeta de un nuevo hospital, y en lo que se requiera en materia de salud, estaremos ahí aportando con un granito de arena".

Finalmente, Lindsay Macuada Garretón, directora (s) del Hospital San Fernando, agradeció el apoyo del gobierno regional, significativo ver cómo avanza en materia de salud, viendo cómo se logran los objetivos. Agradezco enormemente el trabajo del equipo de Participación Ciudadana, por poder sistematizar y gestionar la adjudicación de estos proyectos para los servicios de Urgencia Rehabilitación Física. Tanto los usuarios como nuestros funcionarios, saben la importancia de esta adjudicación".

